

1. Las mujeres y la música

En la antigüedad la mujer tenía un papel muy secundario donde no se la dejaba hacer nada fuera de lo permitido. Se liberaba desarrollando su creatividad a través de la música con danzas y cantos junto al hombre. En la época clásica la mujer interpretaba pequeñas obras para sus invitados generalmente a un instrumento. Pero no las dejaban dar a conocer sus obras, por lo que empezaron a utilizar seudónimos masculinos o firmaban anónimo. Con mucho esfuerzo las mujeres han aportado su talento en todos los estilos musicales.

Mujeres que lucharon por obtener un lugar en la sociedad musical:

Antiguedad y Edad media:

Safò: Mejor poetisa de la antigüedad.

Sus obras eran acompañadas por música.

Renacimiento y Barroco:

Vittoria Aleotti: Organista, clavecinista y directora. Compuso motetes y madrigales.

Siglo 19

Dame Ethel: Compuso La Marcha de las Mujeres para el movimiento sufragista.

En la actualidad el Rock N' Roll o

el Soul nacieron a partir de las mujeres

Gracias a mujeres como Billie Holiday, Big Mama Thornton, Delia Derbyshire, Aretha Franklin o Madonna, entre otras, hoy las mujeres destacan en cualquier estilo musical. Aunque siguen luchando contra la discriminación, acoso sexual, la brecha salarial o menos visibilidad respecto al hombre.

Algún día la mujer conseguirá igualarse al hombre musicalmente ya que cada día aparecen mujeres luchadoras y muy talentosas.